
Consiglio Comunale INT 500 / 2025

INTERPELLANZA 

OGGETTO: VILLA GLICINI, DOVE SONO I CAMPI DA PADEL? CAPITOLO II

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

già in data 14 Ottobre 2024 veniva discussa l’ interpellanza n. 445, presentata per conoscere le
motivazioni per cui i lavori per la implementazione degli impianti del complesso sportivo di Villa
Glicini, non fossero iniziati; 

il progetto approvato per l’ammodernamento della struttura, prevedeva, tra l’altro, l’allestimento di
sei nuovi campi da Padel ;

l’impianto Villa Glicini è stato e costituisce tuttora un polo sportivo di fondamentale importanza per
Torino ed i suoi Cittadini ed il gioco del Padel, in forte crescita, viene sempre più spesso praticato,
riscuotendo un indubitabile successo, tra i giovani e gli adulti che scelgono di praticare uno sport in
Città.

RILEVATO CHE

trascorsi altri sette mesi non sembra si sia giunti all’ inizio dei lavori.

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

quale sia, se esiste, il cronoprogramma per la realizzazione delle opere;
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quali siano le cause tecniche, giuridiche e amministrative che hanno bloccato l’avvio dei lavori;

se il progetto sia effettivamente realizzabile.

Torino, 22/05/2025 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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